Bernadette Murphy

SPAN320 Spring '20

Reflexion Final Draft

Reflexión de culturas

Los temas fundamentales de mi clase de Civilización y Cultura Españolas incluyeron la historia y el desarrollo de América y la Península Ibérica, los detalles de muchas sociedades e imperios, y la mezcla de culturas en otras. Aunque la adquisición de idiomas tiene un papel importante en la educación en lenguas extranjeras de los estudiantes, muchos otros aspectos como la historia, la comida y las tradiciones son una parte igualmente importante del aprendizaje sobre la cultura y el idioma.

Hay una conexión directa entre este trabajo de curso y mis posibles trabajos en el futuro, las oportunidades con mi iglesia, y mi otro trabajo de curso con la necesidad de aprender a comunicarse mejor en un mundo que tiene tanta interacción entre culturas. Por ejemplo, este verano, voy a participar en un viaje de misión a México con mi iglesia. Mi iglesia tiene una fuerte relación con una pequeña comunidad en La Paz, México. No quiero ir al campo y esperar que cada persona sea la misma. Quiero poder servir a la gente mientras estoy allí. En un esfuerzo por hacer esto, elegí estudiar la cultura de México durante todo este semestre con un proyecto en mi clase de Intercultural Comunicación. Durante este tiempo estudiando la cultura, he aprendido acerca de su comunicación verbal y no verbal, su perspectiva sobre el tiempo y el pasado, presente y futuro y su perspectiva sobre las relaciones cercanas. Igualmente, en mi clase de cultura y civilización española, he aprendido que muchas partes de la

cultura mexicana, como las creencias religiosas, tienen similitudes históricos con zonas de España ya que la zona tenía conquistas españolas en ella. Estos ejemplos específicos de conexiones me ayudarán mientras estoy en México porque podré manejar cualquier diferencia en nuestras culturas. Por ejemplo, el catolicismo es la religión más popular en México y estamos viajando allí como una iglesia protestante. Es importante que seamos respetuosos de nuestra diferencia en creencias como la idea de salvación y el respeto de la tradición y las Escrituras combinados en lugar de sólo las Escrituras. Es importante para nosotros aprender acerca de estas diferencias, ya que queremos construir relaciones significativas con las personas.

Tomé tres clases de cultura este semestre. Todas estas clases me enseñaron que es importante aprender sobre otras culturas para expandir tu propia visión del mundo. En relación con mi experiencia personal, la búsqueda de empleo de postgrado puede ser muy difícil. Sin embargo, tengo una ventaja ya que he tomado estas clases de cultura porque muchas empresas quieren estudiantes que tengan una mejor comprensión de otras culturas y puedan construir relaciones con las personas muy bien. Con buenas relaciones internacionales viene un intercambio de bienes, así como ideas en negocios, medicina, educación, y otras partes importantes del desarrollo de la sociedad. Porque de mis clases de cultura, puedo demostrar a los empleadores que entiendo que cada cultura tiene diferentes formas de vida y es importante aprender sobre ellas para interactuar mejor con ellos.

Al aprender sobre la historia y el desarrollo de muchas culturas españolas diferentes, he aprendido que la cultura es algo que siempre está cambiando y es

importante adaptarse a las diferencias a medida que viajas y conoces a personas de todo el mundo. En mi futuro, quiero viajar más y trabajar internacionalmente. Un gran parte de mi educación antes de este trabajo de curso se centró sólo en la historia de los Estados Unidos. Mi punto de vista ha cambiado en el sentido de que ahora entiendo que la cultura hispana no es homogénea y que muchas de las culturas hispanas son una mezcla de otras culturas que también tuvieron influencia de otras culturas. Puedo hacer una comparación directa aquí porque la cultura en los Estados Unidos también tiene influencia de otras culturas. Ahora que he estudiado y aprendido más sobre las culturas españolas en todo el mundo, tengo más conocimiento de los países de habla hispana y puedo aplicar este conocimiento a mis habilidades de comunicación, mi visión del mundo, y mis futuros trabajos y oportunidades de viaje.